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16 – LA RAISON D’ETRE 

 
- Bonjour mes amis, excusez mon essoufflement mais j’ai été prise en chasse 

par des chasseurs, ils en voulaient à ma corne. 
- Viens la Licorne, je vais t’offrir le gîte et le repas ainsi, tu vas rester avec 

nous quelque temps. 
- Grand merci, Morgane pour ton hospitalité, mais je ne désire pas attirer les 

chasseurs en ces lieux magiques. 
- Laisse-les approcher et écoute cet enseignement car avec ta corne tu vas 

retransmettre psychiquement cette leçon. 
- Il est vrai Merlin que près de vous je me sens rassurée. 
- L’homme, ces derniers éons est devenu chasseur car il a perdu sa raison 

d’être. “ Etre ”, c’est être dans l’instant présent et vivre raisonnablement, car 
celui qui “ est ” puise ses ressources à la source divine et n’a pas à se poser de 
questions. 
Celui-ci sait utiliser sa force mentale, il puise sa substance nourricière au 
pied de son mental. Il sait attirer à lui ce qui lui est nécessaire, simplement 
en vivant l’instant présent. Sa raison d’être est dans l’harmonie dans laquelle il 
vit sa vie. Veut-il faire un beau voyage ?  Il se le visualise beau, sans voir le 
détail des cocotiers, riche de connaissance et de savoir. A-t-il un but ? Il ne 
pense pas au détail de son aventure mais voit son projet dans sa globalité, 
achevé. Il utilise habilement mais simplement les pouvoirs de son psychisme. 
Ce ne sont d’ailleurs pas des pouvoirs mais des capacités. Appelons ça la magie 
du cerveau car celle-ci influence puissamment les sens. Le cerveau humain n’a 
pas besoin de corne sur son front pour interpréter les signes ni pour lire les 
pensées d’autrui, il le fait naturellement. Mais aujourd’hui, combien d’esprits 
se sont fermés, combien d’esprits ont écouté les leçons ? “ Oui, nous 
n’utilisons que 10 % de nos capacités ! ” Et ou sont les 1000% restants ? 
Définitivement perdus ? Est-ce quelque chose que Dieu nous a repris pour 
nous punir ? 
 
Actuellement, les jeux vidéos et les films utilisent une bonne partie de votre 
temps libre, peut-être que vous pourriez récupérer quelques pour cent de 
votre capacité en limitant l’usage de l’écran cathodique ! Imaginons que 
l’humain comprenne l’alchimie de la transmutation : un signal hertzien arrive 

sur un écran et le transmute en images, le cerveau transforme son temps de 
richesse en temps mort en lisant cette image magnétique, mais en même 
temps ce qui le fatigue c’est qu’il se fait pomper sa conscience neuronale par 
l’écran cathodique. Cet outil n’est qu’un échangeur, il puise la substance 
chimique de tous les cerveaux pour les renvoyer vers l’émetteur. Fiction ? 
Qu’en savez-vous ? Peut-on en démontrer le contraire ? Oui, c’est absurde 
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mais seulement en apparence. Pourquoi l’écran cathodique exerce-t-il une telle 
fascination ? Ce film, l’image l’intrigue, oui, mais encore… 
 
Chers humains, quand vous lisez la bible en hébreux, vous n’y comprenez rien, 
et pourtant même comme cela les mots sont puissants. La télé, c’est pareil, 
vous ne comprenez pas l’échange mais il est puissant. La somme des 
consciences récoltées au pied de l’émetteur  sert à nourrir des technologies 
que l’humain ne comprend ni ne domine et pourtant ces technologies vous 
emprisonnent. Si je parle à un poilu de la guerre 14/18 des portables 
téléphoniques, il m’étripe avec sa baïonnette, c’est ce que vous faîtes en lisant 
ces lignes ! 
Pourquoi vous a-t-il été donné du temps de libre ces dernières années ? 
L’électricité a libéré du temps par son usage domestique. Avez-vous utilisé ce 
temps à méditer, à prier, à visualiser un monde meilleur où vous seriez 
parfaitement à votre place en harmonie avec votre environnement ? Visualiser 
fait partie des compétences du cerveau que vous n’utilisez plus car la télé 
vous donne sa visualisation : fureur, bruit, violence, horreur. C’est voulu, c’est 
volontaire car vous êtes en train de retrouver votre raison d’être et pas 
seulement, vous êtes en train de retrouver votre gloire et votre puissance 
car nous approchons de l’aube des temps magiques. Vous êtes en train de 
décupler votre puissance spirituelle. Dieu revient en force et en panache dans 
vos consciences et vous allez retrouver votre raison d’ “ Etre ”. 
 
Adieu le pouvoir puisque chacun sera véritablement autonome, adieu l’argent, 
la monnaie n’aura plus cette valeur actuelle puisque vous ne serez pas exigeant 
de la vie. Vous ne le croyez pas car la télé vous présente la “ pensée unique ” 
et vos cerveaux sont en prison, enfermés par une lucarne électrique. Chaque 
cerveau en incarnation est un chef-d’œuvre. Souvent, vos chefs-d’oeuvre sont 
mis dans des musées ou dans des coffres. Sachez qu’une image est un outil, 
elle est le lien entre le monde dense et le monde subtil. Qui n’a pas rêvé de 
vivre un autre monde en traversant son miroir. Qui n’a pas vu ces dessins 
animés où le personnage rentre dans un tableau. Votre projecteur c’est votre 
cerveau : installez-vous confortablement dans le fauteuil de vos neurones et 

visualisez la séance qui commence. L’écran du fond est votre 3 ième œil. Celui-
ci reçoit l’image de votre pensée. Si votre pensée est heureuse, le film sera 

amusant, si votre pensée est artistique, le film sera original. Maintenant, si 
vous voulez aller au-delà de votre vision, traversez votre écran neuronal, 

passez à travers votre 6e chacra comme on traverse un miroir et vivez une 
nouvelle aventure très originale celle-là, et ne craigniez rien car votre cœur 
est votre chez vous et personne ne peut s’y inviter sans votre autorisation. 
Dans cette vision cosmique vous y retrouvez la somme de vision qui vous sont 
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offertes pour vous réaliser. Choisissez les outils qui vont vous permettre de 
vous épanouir sur terre. Avec votre caddie, faites votre marché visuel. 
Replissez-le de quelques sacs d’abondance, mettez-y aussi des paquets de 
chance et de bonne fortune. Faites vos emplettes de bonheur à gogo. C’est à 
votre disposition. Et, quand la séance se termine, ramenez votre pensée sur 
terre et dites-vous que vos achats sont faits et que vous pouvez utiliser tout 
ce qui est mais dans le caddie. Ne dit-on pas “ on devient ce que l’on 
contemple ? » Regardez cette transformation s’opérer en vous. Pourquoi 
croyez-vous que ceci est farfelu ? On vous a conditionné à le penser pour ne 
pas que vous utilisiez votre puissance mentale. Actuellement votre cerveau 
est comme un joujou. Vous possédez un merveilleux véhicule mais vous n’avez 
pas la clé de contact alors pour la redémarrer, utilisez votre vision intérieure. 
Aussi simplement qu’une séance de cinéma. Bien sûr, j’entends quelques éclats 
de rire et des côtes se tordent sous l’invraisemblance de mon propos. Pour 
vous, un dessin animé est plus vrai que mon histoire, mais quand la fiction 
rejoint la réalité vous êtes étonné. 
Rien n’est plus simple ni plus à votre portée que ce que je vous dis. Pensez 
aussi que ce qui est simple est redoutablement efficace. Voyez comme votre 
société devient compliquée, vous n’avancez plus. C’est un peu comme ces films 
qui ressassent la même chose. 
 
Votre raison d’être c’est de vivre en fréquence avec la conscience divine. 
Actuellement vos récepteurs neuroniques sont déréglés, vous bougez 
énormément, vous vous agitez. Comment voulez-vous capter une station 
radiophonique si vous touchez tout le temps au réglage de votre tuner. Posez-
vous, assoyez-vous, respirez tranquillement de cette respiration du sage qui 
capte la substance de l'air pour en nourrir ses sens. 
Un bon repas bien arrosé vous éloigne de cette sensation, mais un petit jeûne, 
juste après, vous permet de recueillir le nectar de ces sensations. 
Maintenant, si vous êtes en perpétuels repas bien arrosés ou en nourriture 
vite cuite et hâtivement consommée, vous vous éloignez de votre raison 
d’être. 
Peut-être que prendre le temps de se préparer son repas c’est prendre le 

temps de vivre. En touchant les aliments que vous préparez vous prenez 
conscience du fait qu’ils sont sains, donc bons pour le corps. C’est aussi 

prendre le temps de mastiquer sa nourriture. Mastiquer vous amène aussi des 
sensations : goût, plaisir, arôme, sentiment fluide de bien être. Ce sont les 
mêmes sensations que vous pouvez avoir quand vous êtes en quête de 
ressenti. Un ressenti vite consommé n’est qu’un faible aperçu de ce que vous 
pouvez être. Si vous ressentez des choses spéciales en vous, picotement, 
chaleur, vibration etc. prenez le temps de vous poser, arrêtez-vous, étonnez-
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vous : “ qu’est-ce donc que ceci ? ” Vivez la merveille d’une nouvelle 
connaissance, vivez cela comme la découverte des Amériques. C’est comme 
cela que vous vous rapprochez de votre fréquence divine, car la fréquence 
divine émet toujours. Ce sont de perpétuels messages d’amour dits dans 
toutes les formes d’expressions possibles. Ces aliments psychiques, vous les 
demandez car ils vous amènent connaissance et sagesse. Sachez en faire bon 
usage. 
Quand vous coupez cette fréquence divine, vous éteignez votre 3ème œil. 
Celui-ci ne reçoit plus ses éléments de vie. Eteindre son récepteur c’est dire 
“ je ne crois pas en Dieu, cela est de la foutaise ”. Et votre liaison avec les 
mondes subtils se ferment. Vous faites la même chose avec le monde 
physique, vous tirez le store et allumez la lumière quand il y a trop de soleil. 
 
Retrouver sa raison d’être, c’est retrouver sa connexion avec son soi 
supérieur, c’est être ancré dans le présent, dans le principe de vie. Vous 
n’avez pas de souci pour votre futur car il est. 
 
Ainsi, il est inutile, pour l’humain, d’accumuler biens et puissance puisque la 
confiance en ses qualités (capacités) lui amènera biens et abondance au 
moment nécessaire à son évolution… 


